



Pièces	10 Pièces
Superficie	200 m²
Référence	82829471
Prix	2 185 000 €

Pierrefeu-du-Var

Maison à vendre (83390)

Située au pied des monts des maures, à 20 minutes de l'aéroport de toulon/hyères, cette propriété unique, véritable trésor orientaliste fut bâtie en 1894 par l'architecte suisse paul page. Son dernier propriétaire, l'architecte décorateur Frédéric mechiche a fait de ce qui n'était au départ qu'un pavillon de plaisance un univers de rêve oriental tel que l'imaginaient les européens à la fin du xixème siècle. Autour des arches et des coupoles il a également créé le jardin qui allait avec la villa faisant de ce lieu un mirage d'orient d'une élégance absolue. La villa de 200 m2 environ sur 7185 ...

This unique property designed by Swiss architect Paul Page is located at the foot of the Monts des Maures mountains range 20 minutes from Toulon/Hyères airport. Its previous owner, architect and interior designer Frédéric Mechiche developed what was initially a pavilion into an Oriental-style gem as it was imagined in the late 19th century. Benefiting from a magnificent garden and featuring arches and domes, the property offers 200 sqm of living space including two living/reception rooms, a conservatory, a kitchen, three bedrooms with shower rooms. With a swimming pool and covered parking ...

DANIEL FÉAU SAINT-TROPEZ

7 place de l'Hôtel de Ville - 83990 ST-TROPEZ

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

